

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den

11.02.2014

Wettbewerb für Münchens schönste Bäume

Antrag

Die Verwaltung schreibt einen Wettbewerb für die schönsten 100 Münchner Bäume aus und prüft ihre Unterschutzstellung als Naturdenkmal, sofern noch nicht geschehen.

Begründung:

Große und alte Bäume machen oft den Charme eines Platzes, eines Gartens, eines Hinterhofes oder auch einer Straße aus. Sie laden zum Verweilen ein, verbessern die Luftqualität, gleichen Überhitzung aus und spenden Schatten. Viele Münchner Bürgerinnen und Bürger identifizieren sich mit „ihren“ Bäumen im Stadtviertel und kämpfen für ihren Erhalt wie z.B. bei der alten Kastanie in der Türkenstraße. Trotz der aufwendigen Pflegemaßnahmen erhöhen diese Bäume die Lebensqualität in der Stadt erheblich. Doch immer mehr alte Bäume verschwinden aus dem Stadtbild, da sie entweder Baumaßnahmen oder aufgrund von Alter und Krankheit der Verkehrssicherungspflicht zum Opfer fallen. Junge Bäume im Stadtgebiet haben aufgrund der Umweltbedingungen oft kaum mehr die Chance ein wirklich hohes Alter zu erreichen.

Der Wettbewerb soll zum einen die Bedeutung der Bäume ins öffentliche Bewusstsein rücken und zum anderen den Münchner Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit geben, „ihre“ schönsten Bäume zu nominieren und gegebenenfalls als Naturdenkmal zu würdigen.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Sabine Krieger

Sabine Nallinger

Herbert Danner

Paul Bickelbacher

Mitglieder des Stadtrates